
DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y 

PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN 

UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR 

Madrid, 24 de octubre de 2003

Muy buenas noches a todos. Lo primero que quiero es daros las gracias por estar 

esta  noche  aquí  con  todos  nosotros,  una  vez  más;  daros  las  gracias  muy 

sinceramente. Quiero, además, felicitar a la organización del partido en Madrid, 

porque este fin de campaña lo estamos haciendo a una hora razonable, a las ocho 

y  media  de  la  noche,  y  no  a  las  doce  de  la   noche,  como  estábamos  ya 

acostumbrados. Es mucho mejor hacerlo ahora.

Quiero deciros también que es la segunda vez que yo vengo aquí, es la segunda 

vez que vengo a este Rockódromo. La primera vez que vine estaba ahí sentado; 

fue la semana pasada, vine a apoyar a Ferrero y ganamos. Y la segunda vez que 

voy de Rockódromo vengo a apoyar a Esperanza y vamos a ganar también.

Yo llevo, como sabéis, muchos años haciendo actos, muchos años con vosotros, 

que habéis tenido y seguís teniendo la paciencia de aguantarme, y he tenido que 

estar muy pendiente en muchos actos de éstos de las pantallas de televisión para 

ver cuándo entraba un directo, cuando no entraba un directo. Me decían: a las 

9'19, a las 9'18, a las 9'17. Luego la televisión en directo no entraba y había que 

alargarse, y eran las 9'25… Todo ese follón, y una, y luego otra, y ahora me 

estaba  desentrenando,  porque  ahora  le  tocará  a  Mariano  ya,  que  se  vaya 

entrenando Mariano con las televisiones.  Y antes de venir  para acá me dicen 



"que te toca salir en televisión también esta noche" y dije: ¡pero si me estaba 

desentrenando  ya!  A  ver  ahora  cómo  sale.  Por  lo  tanto,  yo  tengo  que  salir 

mirando con el rabillo del ojo a ver cómo van las cosas de la televisión y espero 

que, cuando tenga que entrar, hacerlo bien y ser de utilidad a Esperanza. 

Yo sé que esta campaña ha sido una campaña muy dura y muy difícil, y, además 

de  eso,  muy  larga.  Sé  que  nos  han  cubierto  de  insultos,  de  mentiras  y  de 

demagogia, y sé que nosotros hemos respondido haciendo lo que sabemos hacer, 

que es dando ejemplo de seriedad, de responsabilidad, y siendo una garantía de 

buen gobierno y de buena política para los madrileños. ¿Por qué han tenido que 

recurrir al insulto y por qué han tenido que recurrir a la demagogia? ¿Por qué han 

querido volver, una vez más, a tiempos pasados y a remover todo lo removible? 

¿Por qué han querido volver otra vez al resentimiento y al rencor? Os quiero 

decir  que  lo  han  tenido  que  hacer  porque  han  defraudado  una  vez  más  la 

confianza ciudadana, porque se han situado de espalda a los ciudadanos y porque 

han mentido a los madrileños y les han dicho mentiras grandes, gordas. 

Éste es el tercer acto en esta campaña en el que yo intervengo y en los tres actos 

os he hecho una pregunta,  y yo  no me voy de aquí  hoy sin  hacer  la  misma 

pregunta, porque todavía no he tenido contestación. 

El Secretario General del Partido Socialista dijo en su momento que lo que había 

ocurrido en Madrid era un golpe de Estado y la cosa más grave que había pasado 

en  España  desde  el  23  de  febrero  de  1981,  y  que,  además,  tenía  pruebas 

irrefutables que así lo atestiguaban y así lo garantizaban. Yo he preguntado dos 

veces dónde están esas pruebas, lo vuelvo a preguntar por tercera vez y vuelvo a 

decir: si el Secretario General del Partido Socialista, de aquí a las doce de la 

noche, no presenta esas pruebas el Secretario General del Partido Socialista ha 

mentido y engañado a todos los madrileños y a todos los españoles. 

Ha tenido la oportunidad de pedir disculpas por decir esas enormidades; pero la 

ha perdido y, por lo tanto, tenemos que llegar a la conclusión clara de que ha 
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mentido sabiendo que mentía,  de que ha mentido una vez más. Aquí estamos 

nosotros  para  decirlo.  Para  decirlo  no  se  nos  va  a  olvidar,  pero  para  decir 

también que en nosotros se puede confiar, porque cumplimos y honramos los 

compromisos a los que llegamos con la gente.

Con nosotros, y tengo que decir que en este caso conmigo, se podrá estar más o 

menos de acuerdo; pero nadie todavía nos puede sacar los colores diciendo que 

faltamos a la palabra dada, que faltamos a un compromiso dado o que no hemos 

asumido las responsabilidades ante los ciudadanos. Lo vamos a seguir haciendo 

en el futuro y vamos a seguir siendo una garantía para todos los ciudadanos que 

confían en nuestro proyecto.

Quiero deciros que estas elecciones son muy importantes para Madrid, pero son 

muy importantes también para toda España. Yo me dirijo a todos a todos los 

madrileños que confían en el Partido Popular, a todos los madrileños que han 

venido confiando en nosotros año tras año y elección tras elección, a los que lo 

han  hecho  personalmente  en  mí,  a  los  que  lo  han  hecho  en  Alberto  Ruiz-

Gallardón, a los que lo han hecho en tantos otros que hemos sido candidatos por 

Madrid, y les pido que renueven esa confianza. Aquí hay un partido y hay unos 

candidatos que son garantía de honradez, garantía de buen gobierno, garantía de 

estabilidad y garantía de progreso para todos los ciudadanos.

Les pido a todos que hasta el final, el próximo domingo. No nos valen, no se 

gana  con las  encuestas;  se  gana  con los  votos  y  se  gana  teniendo  mayorías. 

Queremos y necesitamos, y Madrid lo necesita, una mayoría clara, una mayoría 

sólida, una mayoría que siga haciendo a Madrid prosperar. No más escándalos y 

sí más prosperidad, no más escándalos y sí más trabajo, no más inseguridades 

por  parte  de  socialistas  y  de  comunistas  y  sí  la  garantía  de  seriedad  que 

representa el Partido Popular. Eso es lo que hace falta en el Madrid del futuro. 

Cuando digo lo de que el partido es una gran garantía, lo digo, lo creo y lo sé, 

porque este  partido ha sido capaz de superar  las pruebas más duras y las ha 
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superado sin inmutarse, con una unidad y con una cohesión ejemplar. Pero yo sé 

también los dirigentes que hay en este partido y estoy viendo muchas filas desde 

aquí, y tengo que decir que podéis estar tranquilos porque aquí hay un equipo de 

primera, hay un equipazo para llevar adelante las cosas. 

Rodrigo hablaba de los cambios en España y de los cambios en Madrid, y daba 

algunas  cifras.  Es  verdad,  algunos  no  lo  quieren  entender  y  por  eso  quieren 

hablar del pasado, por eso quieren hablar de resentimientos. Nosotros hablamos 

de puestos de trabajo y ellos hablan de rencor; nosotros hablamos y hacemos que 

bajen los impuestos,  y ellos hablan de resentimiento;  nosotros llamamos  a la 

gente  a  colaborar  y  ellos  llaman  al  enfrentamiento.  Pero  este  año  se  están 

creando más de 1.200 empleos todos los días en España. Como decía Rodrigo, 

casi 500.000 españoles han tenido y encontrado un nuevo puesto de trabajo, y yo 

digo con orgullo, después de casi ocho años de Gobierno, que hoy en España 

trabajan más de 16.800.000 personas y que eso no había pasado nunca, y que 

desde el año 1995 hasta aquí 4.300.000 españoles saben lo que es encontrar un 

puesto de trabajo. 

Pero a mí, como me gustan los hechos y los datos, he venido a ver también lo 

que ha pasado en Madrid y os quiero decir un dato que es muy significativo. He 

visto la lista de regiones en Europa. En Europa hay 211 regiones reconocidas; 

entre ellas, Madrid. Hace ocho años Madrid era el número 67, hoy Madrid es el 

número  24.  Hemos  dado  un  salto  gigantesco  y  eso  se  debe  a  la  tarea  del 

Ayuntamiento de Madrid, se debe a José María Álvarez del Manzano, que está 

aquí, se debe a tanta gente que ha colaborado, se debe a Alberto Ruiz-Gallardón 

que ha sido un magnífico Presidente y es un magnífico Alcalde y se debe al 

esfuerzo de todos vosotros. Lo que yo quiero es que Esperanza dé otro salto y 

que digamos ahora: no nos vale dentro de ocho años nada más que estar entre los 

diez primeros y arriba de los diez primeros. 
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Eso es lo que queremos para nosotros, para Madrid. Por eso queremos apertura, 

queremos estabilidad, queremos naturalmente seguir haciendo unas políticas que 

han dado la prosperidad y queremos mantener la estabilidad en nuestro país.

Me  vais  a  permitir  una  cosa:  la  estabilidad  institucional  y  constitucional  de 

España  es  una  cosa  con  la  que  nadie  puede  ni  debe  jugar.  Y  algunos, 

especialmente queriendo poner en marcha eso que se llama el "Plan Ibarretxe", 

quieren,  saltándose  todas  las  reglas,  poner  en  marcha  aventuras  de  secesión, 

aventuras  que  quiebren  nuestra  unidad  constitucional,  que  quiebren  nuestra 

democracia y que quiebren nuestro país. Como tienen anunciado que mañana 

quieren  empezar  con eso,  yo  les  digo:  no tienen  la  más  mínima  posibilidad. 

Nadie va a quebrar la democracia de España, nadie; nadie va a quebrar las reglas 

del  juego,  nadie  va  a  quebrar  nuestra  Constitución  y  nadie  va  a  quebrar  la 

convivencia  entre  todos  los  españoles  que  tanto  esfuerzo  nos  ha  costado 

conseguir  y  que  no  vamos  a  dejar  que  nadie  la  quiera  poner  en  riesgo 

simplemente por un capricho delirante.

Hay algunos a los que les molesta o les cuesta pronunciar la palabra España; a mí 

me gusta y la digo sin vergüenza. Y hay algunos a los que les molesta ver alguna 

bandera como ésa, a mí me gusta. Por eso defiendo nuestra democracia y por eso 

defiendo nuestra Constitución. España somos todos, en España cabemos todos y 

en España se puede hacer lo que uno quiera con tal de respetar las reglas; pero 

nosotros tenemos derecho a decir: con las cosas importantes ni se juega ni se 

quiebran.  Y  aquí  hay  un  partido  comprometido  en  eso  como  su  primera 

responsabilidad moral y política, y un Gobierno que le respalda plenamente. 

Y ahora, a ganar. Que no haya dudas. Todos los votos son imprescindibles y yo 

no quiero que la noche del domingo nadie diga: "iba a votar al Partido Popular y, 

al final, no sé qué me pasó, que no lo pude hacer". Hazlo. Lo pido por favor, 

porque no quiero tener que volver a ver la vergüenza que hemos visto durante 

meses  todos  los  españoles  y  los  escándalos  que  hemos  tenido  que  aguantar; 

porque a la mejor que teníamos, a Esperanza, la queremos ver siendo la mejor 
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Presidenta que podía tener la Comunidad Autónoma de Madrid, y lo va a ser, y 

porque ganar en Madrid es, sin duda, muy importante. 

Os quiero decir una cosa: he tenido el orgullo y la satisfacción de ser candidato 

por Madrid en distintas elecciones, de ser el número uno por Madrid, y he tenido 

el honor, la satisfacción y el orgullo de contar con vuestro apoyo. Yo ya no pido 

apoyos para mí, pido apoyos para otras personas que son las mejores, y ganando 

en  Madrid,  con  una  clara  mayoría,  daremos  un  paso  extraordinario  para 

conseguir un objetivo muy importante para España, que es que haya en marzo un 

Gobierno  fuerte,  sólido,  encabezado  por  una  persona  honrada  y  con  una 

capacidad  extraordinaria,  que  es  Mariano  Rajoy.  Probablemente,  echaré  de 

menos no ser el  número uno de Madrid,  pero estoy seguro de que Madrid y 

España van a tener la mejor Presidenta y el mejor Presidente que podían tener.

Muchas gracias, buenas noches y a ganar.
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